
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. Mai 2023, 16:43

Zitat von Cleo 

Ein echter Kaderplaner ist unerlässlich, der muss weder Sportvorstand noch ein
sonstiger L sein, auch für die Verhandlungen sehe ich ihn nicht verantwortlich. Er muss
für die vakanten Positionen passende Leute finden und vorschlagen. Spieler die ins
Team und ins Spielsystem passen.

Frage 1: Was ist ein richtiger L?

Frage 2: Ist/war Rebbe tatsächlich ein guter/echter Kaderplaner?

Frage 3: Hat Rebbe auch Kaffeekochen müssen?
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